

Raus aus dem NWDSB

Blockwinkel: Schützen derzeit ohne Präsidenten / Neumann tritt zurück

Blockwinkel – Bleibt der Schützenverein Blockwinkel Mitglied im Nordwestdeutschen Schützenbund (NWDSB) – oder nicht? Aus den Reihen der Mitglieder war beantragt worden, aus dem Verband auszutreten. „Präsident Christoph Neumann las den schriftlichen Antrag vor und der Kassenwart Heiner Wesemann informierte über die entsprechenden Zahlen“, heißt es in einer Pressemitteilung. Die 84 versammelten Mitglieder diskutierten das Für und Wider eines Austritts. In der Abstimmung entschied sich die Mehrheit dafür, dem Verband nicht weiter anzugehören. „Es werden nun weitere Schritte geprüft, inwiefern ein Austritt erfolgen kann“, heißt es seitens des Vereins.

Präsident Christoph Neumann gab während der Versammlung seinen Rücktritt bekannt. Er nannte persönliche Gründe, die ihn zu der schweren Entscheidung gezwungen hätten. Leider sei kein Mitglied für diese Aufgabe gefunden worden, sodass die Führung durch den gesamten engeren Vorstand kommissarisch für ein Jahr übernommen werde, heißt es seitens des Vereins. Henning Schwenn, stellvertretender Präsident, erinnerte an die wichtigsten Stationen der Vorstandsarbeit unter der Leitung von Christoph Neumann, der von der Versamm-



Geehrte und beförderte Mitglieder, neue und alte Vorstandsmitglieder (von links): Hermann Schoof, Christoph Neumann, Wilhelm Cordes, Wilfried Bensemann, Fabian Könenkamp, Heinrich Meins, Ingrid Schoof, Bernd Eickhoff, Marlies Herzig, Erika Meins, Heinz Wesemann, Jule Eickhoff, Ilse Wesemann, Renate Martens, Simone Hörmann, Helgar Riedemann, Yvonne Bischoff, Edith Kaatze, Silvia Bensemann und Henning Schwenn.

lung mit großem Beifall verabschiedet wurde.

Bei den Wahlen wurden Damenvorsitzende Anne Eickhoff, stellvertretende Damenvorsitzende Yvonne Bischoff, Jugendbetreuerin Silvia Bensemann, stellvertretende Jugendbetreuerin Jule Eickhoff, Hauptmann Torsten Hürland und Spieß Fred Logemann neu gewählt beziehungsweise im Amt bestätigt.

Siegfried Wowries erinnerte im Bericht des Schieß- und Sportwartes an die Erfolge der Mannschaften und Einzelschützen, bemängelte die Beteiligung beim Übungs- und Bedingungsschießen: Bei

Letzterem haben nur zwei Schützen ihre Bedingung erfüllt.

Die 28. goldene Eichel gab es für Helmut Riedemann und die 24. goldene Eichel für Sabine Prochazka. Der Spiritus-Pokal ging an Siegfried Wowries.

Den ersten Termin für die Kinder kündigte Silvia Bensemann für den 2. Februar an: Besucht wird das Bremer Abenteuerland. Anmeldungen hierfür nehmen die Jugendbetreuer Silvia Bensemann und Jule Eickhoff entgegen.

Den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2019 legte Rechnungsführer Heiner We-

semann ab. Die Mitgliedsbeiträge bleiben unverändert, ergab das Votum der Versammlung.

Neue Ehrenmitglieder sind Wilhelm Buschmann, Johann Dieckmann, Marlies Herzig, Elke Oetker, Helga Riedemann und Hermann Schoof.

Für 50-jährige Mitgliedschaft wurde Wilfried Bensemann und für 40-jährige Mitgliedschaft Edith Kaatze, Hilma Klaahsen, Heinz Krumdiek, Renate Martens, Erika Meins, Helga Nordmann, Ingrid Schoof, Heinz und Ilse Wesemann geehrt sowie für 25-jährige Mitgliedschaft Bernd Eickhoff. Befördert

wurden während der Versammlung Jule Eickhoff zum Unteroffizier, Heinrich Meins zum Oberfeldwebel, Silvia Bensemann zum Feldwebel und Simone Hörmann zum Unteroffizier.

sis/r.

NWDSB

Der Nordwestdeutsche Schützenbund (NWDSB) ist ein Zusammenschluss von Schützen aller Altersgruppen im Nordwestdeutschen Raum. Mitglieder sind nach Verbandsangaben etwa 115 000 Schützinnen und Schützen in etwa 900 Schützenvereinen.

Blockwinkeler Schützen haben vollen Terminplan

Blockwinkel – Einen vollen Terminplan stellte der Vorstand den Mitgliedern des Schützenvereins Blockwinkel im Rahmen der Jahreshauptversammlung vor. Die Veranstaltungen für 2020 umfassen das Übungsschießen, vom 25. Februar bis zum 25. August jeweils um 19.30 Uhr an jedem zweiten und vierten Dienstag im Monat, den Kohlmarsch am Sonntag, 16. Februar (Treffen um 10 Uhr, Anmeldung bitte umgehend bei Ilse Wesemann), den Preisdoppelkopfabend am Freitag, 21. Februar (19.30 Uhr), das Königschießen am Sonntag, 14. Juni (Beginn: 17 Uhr). Das Schützenfest wird am Samstag, 27. Juni (Antreten: 13 Uhr) und Sonntag, 28. Juni (Antreten: 13.30 Uhr) gefeiert, der Grillabend ist für Freitag, 7. August (Beginn: 18 Uhr) geplant, das Erntefest wird am Samstag, 26. September (Beginn: 13.30 Uhr) gefeiert. Die Vereinsmeisterschaften – Luftgewehr – tragen die Schützen am Freitag, 9. Oktober (Beginn: 17 Uhr) und am Samstag, 10. Oktober (Beginn: 13 Uhr) aus, der Seniorennachmittag ist für Sonntag, 25. Oktober (Beginn: 14.30 Uhr) vorgesehen.

Auswärtige Veranstaltungen umfassen Besuche beim Delegiertentag des Kreisverbandes III in Ehrenburg am Freitag, 24. April (19 Uhr), bei den Schützenfesten in Anstedt (30. April, Treff um 19 Uhr am Festplatz), in Neuenkirchen (23. Mai, Treff um 18 Uhr am Festplatz), in Scholen (13. Juni, Treff um 17 Uhr am Festplatz sowie beim Königsfrühstück in Scholen am 14. Juni um 11.30 Uhr im Gasthaus Erhard Brand) und in Sulingen 1948 (26. Juli, Matjesessen, Beginn: 11 Uhr).

Die Blockwinkler reisen zum Kreiskönigstreffen in Lembruch (13. September, Treff um 12 Uhr) sowie zum Kreissparkassenpokalschießen nach Anstedt (20. November, Treff um 18 Uhr). Weitere Infos seien unter www.schuetzenverein-blockwinkel.de zu finden.

Die Erntekrone zum Erntefest 2020 werde beim Erntekönigspaar Erika und Heinrich Meins abgeholt. „Ersatzmajestäten“ und das Erntekönigspaar für das Jahr 2021 sind Frank Nordmann und Nadja Freije. sis/r.